Miércoles 26 de septiembre 2012

Última modificación 26.09.2012

El Financiero Sistema financiero mundial es todavía vulnerable: FMI Eduardo Jardón El sector financiero global sigue siendo vulnerable a cinco años de la crisis, a pesar de las reformas que se han aplicado, aseguró el Fondo Monetario Internacional (FMI). Para el organismo, el sistema todavía es demasiado complejo, hay una alta concentración de los activos bancarios, y aún está pendiente el tema relacionado con las instituciones demasiado importantes para quebrar (to big to fail). Además, advirtió que están siendo desarrollados innovadores productos financieros para eludir algunas de las nuevas regulaciones. P.C. FMI, sistema financiero, economía mundial

Crece 4.7% la actividad económica Eduardo Jardón La economía mexicana presentó un favorable desempeño durante julio al reportar un avance de 4.7 por ciento anual, pese al deterioro que se observa en el sector externo. Esta subida superó los pronósticos de los analistas, y resultó de crecimientos de los tres sectores que integran el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE). Basados en datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), el sector agropecuario avanzó 5 por ciento; la industria, 4.9, y los servicios, 4.8. De enero a julio el IGAE acumuló un crecimiento de 4.4 por ciento respecto a igual periodo del año anterior. En las actividades primarias la variación fue de 7.6 por ciento, en las secundarias de 4.1 por ciento, y en las terciarias de 4.7 por ciento. P.C. INEGI, IGAE, actividad económica

Flexibilidad laboral, clave para generar empleos: AmCham Zenyazen Flores La Cámara Americana de Comercio (AmCham) señaló que la flexibilidad laboral representa para la clase empresarial una "gran oportunidad" para la generación de empleos y el aumento de inversiones, y aseguró que el nuevo abanico de modalidades de contratación es para México la entrada a la competitividad. Alfredo Kupfer, presidente del Comité de Capital Humano de la AmCham, admitió que el crecimiento económico no recae sólo en el empleo, pero afirmó que la reforma laboral es uno de los pilares para el impulso del mercado interno, y además adecuará las necesidades de las empresas y trabajadores al ritmo mundial. P.C. empleo, flexibilidad laboral

Industriales firmarán convenio con Sener para importar gas Ivette Saldaña La Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) firmará un convenio con la Secretaría de Energía (Sener) para recibir gas importado de Perú, por el que podrían pagar 2.50 dólares por millón de btu, y de haber un sobreprecio lo absorberían gobierno y privados. El presidente del organismo, Francisco Funtanet, explicó que "si hubiera un pequeño sobreprecio lo pagaríamos todos, Pemex, CFE e industriales, en parte proporcional. Son centavos de dólar lo que se pagaría de más", porque por cuestiones técnicas prácticamente llegaría al mismo precio al que se produce en México P.C. Secretaría de Energía, sector energético, gas, importaciones, sector industrial

Continuará volatilidad en precios de alimentos Gabriela Chávez / Finsat GUADALAJARA, Jal., 25 de septiembre.- La volatilidad en los precios de los básicos amenaza con continuar de manera "indefinida", admitió Nuria Urquía Fernández, representante de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO). En el marco de la inauguración de la Primera Reunión de los Científicos Agrícolas del G-20, la funcionaria se refirió a la incertidumbre económica mundial, iniciada tras la crisis económica de Estados Unidos en 2008, como el principal factor del incremento en los costos internacionales de los comestibles.

P.C. FAO, alimentos, precios

Tope al uso de maíz para producir etanol

Héctor A. Chávez Maya

Ante la presión en los precios que ejerce el uso de maíz para la producción de etanol en Estados Unidos, su nueva legislación (Farm Bill) establecerá un tope en el uso del grano no mayor a 10 por ciento para la fabricación de biocombustibles. Brian Goggin, experto y asesor en política y mercado agroalimentario de EU, señaló que ante la caída de la producción de maíz en la Unión Americana, los precios del maíz continuarán en los niveles actuales de 7.68 dólares por bushel en lo que resta del año, aunque se prevé que a partir de febrero de 2013 se vuelvan a incrementar hasta los diez dólares.

P.C. maíz, producción, etanol, biocombustibles Reforma

Mete freno exportación manufacturera Por Abraham González Cd. de México México (26 septiembre 2012).- Las exportaciones manufactureras mexicanas aumentaron a tasa anual 1.1 por ciento en agosto de este año, su menor crecimiento en 2 años 10 meses, revelan datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En promedio, durante los primeros 7 meses del año, las ventas de mercancías fabriles tuvieron incrementos anuales de 10.16 por ciento, cifra muy por encima del dato observado para el octavo mes del año. La disminución de las ventas foráneas manufactureras derivaron de una fuerte desaceleración en el sector automotor, pues desde noviembre de 2009 no mostraba un crecimiento tan bajo como en agosto de este año, que fue de 7.8 por ciento. Además, las exportaciones fabriles no automotrices tuvieron una caída de 1.4 por ciento, su primer dato negativo en 34 meses. P.C. INEGI, industria manufacturera, exportaciones Gana México una al gigante chino Por Ulises Díaz Cd. de México México (26 septiembre 2012).- México le está ganando batallas a China en la competencia por el mercado estadounidense. En los últimos 2

años y medio, el País recuperó 2.3 puntos porcentuales de participación en las ventas de manufacturas a Estados Unidos, mientras que los chinos retrocedieron en 1.9 puntos, según estadísticas del Departamento de Comercio estadounidense. El éxito de las exportaciones mexicanas se observa especialmente en sectores como las manufacturas eléctricas, electrónica, equipo de transporte y aparatos de medición. P.C. sector industrial, exportaciones, economía mundial

Dejará China de comprar maíz en 60% Por Reuters Beijing China (26 septiembre 2012).- Las importaciones de maíz de China se derrumbarían 60.9 por ciento en el año hasta septiembre de 2013, limitadas por los altos precios globales y por una moderación del consumo, de acuerdo con un sondeo. La disminución en las compras de China será un alivio para otros compradores, ya que los suministros globales caerían tras una sequía devastadora en la zona cerealera de Estados Unidos. China compraría 2.15 millones de toneladas de maíz en el ciclo 2012-2013, mientras que la producción subiría 0.4 por ciento a 192.6 millones de toneladas, por debajo de las estimaciones oficiales y del Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA, por sus siglas en inglés). P.C. China, importaciones, maíz

Desacelera inflación en Alemania Por Reuters Berlin Alemania (26 septiembre 2012).- La inflación anual de Alemania se desaceleró a un 2 por ciento en septiembre, acercándose a la meta del Banco Central Europeo para toda la zona euro, mostraron este miércoles cifras preliminares. La cifra estuvo en línea con lo esperado en un sondeo de Reuters entre 36 economistas. En agosto, la inflación había sido de un 2.1 por ciento tras un alza de los precios de la energía. El BCE apunta a mantener la inflación en toda la zona euro cerca pero por debajo del 2 por ciento. Sobre una base mensual, los precios al consumidor de Alemania permanecieron sin cambios tras haber subido un 0.4 por ciento en agosto, revelaron las cifras de la oficina de estadísticas. P.C. Alemania, inflación

Acentúa España recesión Por Reuters Madrid España (26 septiembre 2012).- Los datos más recientes apuntan a que la economía española continúa sumergida en una fase de profunda debilidad, en medio de un clima particularmente difícil para un país dominado por la incertidumbre sobre un eventual pedido de un rescate. Un día después de que miles de personas manifestaran su irritación por la política económica del Gobierno frente al Congreso de los Diputados, un informe del Banco de España dijo este miércoles que el PIB sigue mostrando un deterioro a la vez que persisten los elevados costos de financiación. "Los datos disponibles referidos al tercer trimestre del año sugieren que el producto siguió cayendo a un ritmo significativo, en un entorno en el que la tensión financiera permaneció en cotas muy elevadas", dijo el informe mensual de la institución. P.C. España, recesión

Piden cambiar plan turístico Por Dayna Meré Cd. de México México (26 septiembre 2012).- La política turística del próximo Gobierno debe avanzar en recuperar el mercado norteamericano, mejorar el manejo del tema de la inseguridad, y dar impulso a un programa de infraestructura turística social y sustentable, señalaron empresarios de la industria. Alex Zozaya, presidente de AMResorts, empresa que aglutina a las marcas Dreams y Secrets entre otras, destacó la importancia no sólo de recuperar el turismo proveniente de Estados Unidos, sino además crecer al doble el número de turistas norteamericanos hacia México en los próximos cinco años. "Es claro que la percepción de la marca México ha sido afectada particularmente en Estados Unidos por el tema del crimen y la violencia en el País, por eso es imperativo que promovamos en cada mercado objetivo en EU nuestros destinos turísticos P.C. turismo

Obligan a apoyar las pensiones Por Jessika Becerra Cd. de México México (26 septiembre 2012).- El próximo Gobierno federal está comprometido a ayudar con recursos para las entidades, universidades y municipios que decidan transformar sus sistemas de pensiones a cuentas individuales, debido a un decreto que firmó Felipe Calderón al inicio de su mandato. Se trata de un decreto denominado "Lineamientos del Fondo de Apoyo para la reestructura de pensiones" emitido por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) el 20 de diciembre de 2007 donde se establecieron los apoyos. Diversos análisis han expuesto que las finanzas estatales están presionadas debido a que sus sistemas de pensiones no están suficientemente fondeados y representan una bomba de tiempo. Se calcula que el pasivo laboral de los sistemas de pensiones estatales suma 13 por ciento del Producto Interno Bruto y muchas entidades están en problemas, según cálculos del especialista Pedro Vázquez Colmenares en su reciente libro "Pensiones en México, la próxima crisis". P.C. SHCP, pensiones El Universal Expertos: ajuste a reforma pega a transparenciaRicardo Gómez y José Manuel Arteaga | El UniversalEspecialistas coincidieron en que la reforma laboral que analiza la Cámara de Diputados sufrió cambios en detrimento de transparencia y democracia sindical y a favor de los empresarios. Alfonso Bouzas, investigador de la UNAM en Economía y Derecho laboral, confirmó que la iniciativa del presidente Felipe Calderón fue rasurada —como adelantó EL UNIVERSAL— en temas como libertad y democracia sindical, y mantuvo la degradación y pauperización, así como incrementos de jornada y todo lo que a los empresarios les interesa. P.C. reforma laboral, sindicatos, empleo FAO alerta sobre crisis alimentariaEl UniversalLa volatilidad de los precios de los alimentos básicos persistirá mientras no se supere la incertidumbre económica por la que atraviesan los países europeos, dijo la representante de la FAO en México, Nuria Urquía. " Mientras esté la incertidumbre económica continuará la incertidumbre en la producción y la volatilidad de los precios", declaró la funcionaria de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), al término de la reunión de científicos agrícolas del G-20. El encuentro, que tiene lugar en Guadalajara, capital del occidental estado de Jalisco, reúne a líderes en investigación agrícola y formuladores de políticas de los países miembros del Grupo de los 20 (G-20, integrado por economías desarrolladas y emergentes) y seis naciones invitadas que buscan soluciones al problema alimentario. P.C. FAO, crisis, alimentos, precios Importaciones de gas garantizan abasto: IPEduardo Camacho | El UniversalFrancisco Funtanet, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), afirmó que el abasto de gas natural

estará asegurado con importaciones hasta 2015. Explicó que esto será posible a través de la compra del combustible a Perú por un costo de 2.5 dólares por millón de BTU&rsquo:s a partir de octubre de este año, cuando se firme un convenio entre el sector industrial, la Secretaría de Energía (Sener), así como con la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y Petróleos Mexicanos (Pemex). & Idquo; El acuerdo contempla esquemas técnicos que permitirán importar gas por el puerto de Manzanillo con condiciones técnicas que garantizarán tener ese combustible al mismo precio que el producido en México o el importado por la frontera norte", detalló el líder empresarial. P.C. sector industrial, El Economista Acciones europeas registran peor caída en dos PEMEX, importaciones, gas natural mesesReutersLondres - Las acciones de la zona euro registraron este miércoles su mayor caída en dos meses, sacudidas por las violentas protestas contra las medidas de austeridad en Grecia y España que dejaron al descubierto las dificultades que enfrenta el bloque en sus esfuerzos por salir de la recesión. El índice de acciones financieras lideró las bajas, ya que los inversionistas recogieron las ganancias originadas por un repunte alentado por las medidas de estímulo de los bancos centrales. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Petróleo desciende presionado por crisis de UEReutersLondres - El petróleo caía este miércoles presionado por la fortaleza del dólar y las preocupaciones sobre la crisis de endeudamiento de la zona euro, en medio de la mayor huelga contra las medidas de austeridad en meses en Grecia. Los futuros del Brent caían 1.08 dólares a un mínimo de 109.7 dólares a las 1048 GMT. El petróleo en Estados Unidos bajaba 0.70 dólares, a 90.67 dólares. El nuevo Gobierno griego enfrentaba este miércoles su primera huelga desde que asumió el poder en junio, en una protesta que mantenía prácticamente paralizada a Atenas, con los hospitales prestando servicios mínimos y vuelos y trenes suspendidos. P.C. petróleo, precios Acciones de automotrices caen: economía preocupaRosalía Lara / El EconomistaEl sector automotriz está sintiendo los estragos que la crisis de deuda de la zona euro y la debilidad económica tienen sobre la demanda, provocando que diversas empresas recorten sus estimados de ganancias para este año, golpeando al mismo tiempo la cotización de sus acciones. El banco de inversión Goldman Sachs redujo sus perspectivas de ganancias para Daimler, la productora de la lujosa marca Mercedes-Benz, hasta 7% a partir de ahora y hasta el 2014. Además, recortó sus estimaciones para las utilidades de BMW, provocando que sus acciones cerraran con una caída de 1.4 por ciento. P.C. industria automotriz Mezcla mexicana avanza; cierra en US100.60NotimexLa mezcla mexicana de petróleo finalizó la sesión con un avance de 0.40 dólares respecto al cierre de ayer, al venderse en 100.60 dólares por tonel, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). Especialistas de Bursamétrica señalaron que el precio del Brent subió debido a que las tensiones sobre Irán reforzaron la prima por temores geopolíticos; mientras que las preocupaciones por el lento crecimiento económico global limitaron las ganancias y presionaron al crudo estadounidense. Así, el crudo Brent del Mar del Norte se ubicó en 110.36 dólares, un avance de 56 centavos; en tanto, el West Texas Intermediate (WTI) cayó 56 centavos, al venderse en 91.37 dólares el barril.APR P.C. crudo, petróleo, mezcla mexicana, precios Confirman que PIB de España cae en tercer trimestreReutersLos datos más recientes apuntan a que la economía española continúa sumergida en una fase de profunda debilidad, en medio de un clima particularmente difícil para un país dominado por la incertidumbre sobre un eventual pedido de un rescate. Un día después de que miles de personas manifestaran su irritación por la política económica del Gobierno frente al Congreso de los Diputados, un informe del Banco de España dijo el miércoles que el PIB sigue mostrando un deterjoro a la vez que persisten los elevados costos de financiación. "Los datos disponibles referidos al tercer trimestre del año sugieren que el producto siguió cayendo a un ritmo significativo, en un entorno en el que la tensión financiera permaneció en cotas muy elevadas", dijo el informe mensual de la institución. P.C. España, PIB, crecimiento económico Brasil defiende medidas de protección comercialLa presidenta brasileña, Dilma Rousseff, abrió este martes la Asamblea General de Naciones Unidas con duras críticas a la política monetaria expansionista de los países desarrollados que, dijo, encarece la moneda de las naciones emergentes y afecta su competitividad. Rousseff dijo que, en ese contexto, las medidas de defensa comercial adoptadas por los países en desarrollo como Brasil no pueden ser consideradas como proteccionistas. "Los bancos centrales de los países desarrollados persisten en una política monetaria expansionista que desequilibra las tasas de cambio", dijo la presidenta en su discurso, el primero de la Asamblea General de la ONU. P.C. Brasil, proteccionismo La Jornada Exigen a Pemex informe a fondo sobre inversión en dos hoteles flotantesAndrea Becerril y Víctor Ballinas México, DF. El grupo parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) demandó ante el pleno del Senado que Petróleos Mexicanos (Pemex) remita un informe detallado sobre los objetivos que lo llevaron a invertir 380 millones de dólares para la construcción de dos hoteles flotantes en Galicia, España, y aclare quién autorizó esa operación y cuál será el beneficio para el país, toda vez que nada se sabe sobre ello en México. A nombre de su bancada, Lucero Saldaña recalcó que el Senado de la República tiene la obligación de exigir una aclaración sobre ese tema en el que hay infinidad de interrogantes, entre ellas con base en qué fundamento legal se firmaron esos contratos. P.C. PEMEX, inversión Venden el dólar en 12.94 pesos en bancos del DFNotimex México, DF. El dólar se ubica en 12.94 pesos a la vent ay en 12.93 pesos a la compra en precio de ventanilla en bancos. El dólar estadunidense se vende en un promedio de 12.77 pesos y se compra en 11.88 pesos en centros cambiarios ubicados en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la ciudad de México (AICM). El billete verde se ofrece en un precio máximo de 12.70 pesos y se adquiere en 11.70 pesos en casas de cambio de la terminal aérea del Distrito Federal. P.C. tipo de cambio, dólar El País El Gobierno creará una "autoridad fiscal" para controlar a las autonomíasMiguel González (enviado especial) Nueva York 26 SEP 2012 - 03:01 CET155 El Gobierno aprobará este jueves, dentro del paquete de reformas que acompañará al proyecto de ley de presupuestos para 2013, la creación de una "nueva autoridad fiscal", según ha anunciado Mariano Rajoy a The Wall Street Journal. Se trata, según han aclarado fuentes de La Moncloa, de una &ldguo; autoridad independiente encargada de velar por el cumplimiento de la Ley de Estabilidad y de los objetivos de déficit por parte de todas las administraciones públicas". Es decir, con competencias sobre las comunidades autónomas y ayuntamientos. P.C. crisis, rescate financiero Montoro admite el "considerable aumento" de la economía sumergidaEl País / EFE Madrid 26 SEP 2012 - 13:48 CET1 El ministro de Hacienda y Administraciones Públicas, Cristóbal Montoro, ha defendido hoy las medidas que ha preparado su departamento para luchar contra lo que

ha definido como un "aumento considerable" de la economía sumergida y el fraude fiscal en España. Así lo ha asegurado el ministro durante el debate de totalidad en el Congreso del provecto de Ley de modificación de la normativa tributaria y presupuestaria y de adecuación de la normativa financiera para la intensificación de las actuaciones en la prevención y lucha contra el fraude. Montoro ha defendido un proyecto de ley que incorpora medidas "muy importantes" entre las que ha destacado la limitación del pago en efectivo a 2.500 euros en operaciones en las que esté implicado un profesional. Además, las rentas no declaradas no prescribirán y se imputarán al último periodo impositivo no prescrito, al tiempo que se reforzarán las acciones cautelares de la Agencia Tributaria, incluidos embargos, para evitar que los presuntos evasores se declaren insolventes o alcen sus bienes. P.C. economía informal, política fiscal, finanzas públicas El Gobierno francés reconoce más de tres millones de paradosEFE Economía París 26 SEP 2012 - 10:27 CET1 El ministro francés de Trabajo, Michel Sapin, ha reconocido hoy que a finales de agosto se superó la barrera de los tres millones de parados en el país y atribuyó la cifra a la política de sus predecesores. En unas declaraciones a la televisión pública France 2, Sapin señaló que los datos, que se publicarán oficialmente esta tarde, "serán malos" y "se superará la barrera, simbólica y fuerte" de los tres millones de desempleados. En julio, última cifra oficial comunicada por el Ministerio de Trabajo, se alcanzaron los 2.987 millones de desempleados, tras 15 meses consecutivos de incremento del paro. La tasa supera el 10% de la población activa si se tienen en cuenta los datos procedentes de los territorios franceses de ultramar. P.C. Francia, desempleo